

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Publié par LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES (*The Trades Publishing Co.*), au No 25 rue St-Gabriel, Montréal.

Téléphone Bell - Main 2547
Boîte de Poste - - - 917

PRIX DE L'ABONNEMENT :

Montréal et Banlieue - \$2.00
Canada et Etats-Unis - 1.50
Union Postale - - frs. 15.00

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir tels avis.

Une année commencée est dûe en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrrages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements.

Adresser toutes communications simplement comme suit :

Le Prix Courant, Montréal.

QUOI DE NOUVEAU ?

Nous publierons avec plaisir dans les colonnes du PRIX COURANT toutes les informations, correspondances que nos lecteurs voudront bien nous adresser sur tout ce qui est de nature à intéresser le commerce en général, sans se préoccuper de la forme à donner à leurs écrits: nous nous chargeons de reviser avec soin toute correspondance destinée à paraître dans nos colonnes.

Des informations soigneusement vérifiées, c'est tout ce que nous demandons: nos rédacteurs feront le reste.

Nous recevrons aussi avec plaisir, pour publication, les photographies d'étalages de magasins, d'intérieurs de manufactures, de groupes de marchands ou de commis-marchands—en un mot, de toutes les actualités du monde industriel, agricole, commercial et financier—que nos lecteurs voudront bien nous communiquer à l'occasion.

Nous les invitons à nous écrire souvent, à nous faire toutes suggestions, à nous indiquer toute amélioration que nous pourrions apporter à cette revue, dans l'intérêt de tous ceux qui nous lisent: nous les remercions d'avance de leur précieux concours.

LA DIRECTION.

EMPRUNT CANADIEN

L'emprunt canadien 4 pour cent garanti par le gouvernement impérial pour un million de livres sterling et d'un demi-million de livres non garanti a été remboursé le 30 septembre à la succursale de la Banque de Montréal à Londres.

Un pays qui paie ses emprunts à échéance augmente son crédit à l'étranger et diminue les charges d'intérêt qui grèvent son budget. Il fait d'un même coup deux bonnes opérations.

LES RECETTES DES DOUANES

Les recettes de la douane augmentent sans cesse. Les droits de douane payés en septembre dernier à Montréal s'élèvent à \$1,188,311.92 en augmentation de \$230,736.64 sur ceux perçus pendant le mois correspondant de l'année dernière.

A Toronto, les recettes pour le mois dernier s'élèvent à \$694,277 en augmentation de \$124,966 sur septembre 1902.

LES ELECTIONS MUNICIPALES

Bien qu'il y ait encore trois mois à courir avant la date des élections pour le renouvellement du Conseil municipal de Montréal, on s'occupe déjà de désigner les candidats futurs.

Dans le monde commercial on est peut-être moins indifférent que dans bien d'autres classes de la société sur le choix des candidats. Avec des hommes sincèrement dévoués à la chose publique, la Ville ne peut que prospérer et ses finances être bien administrées. Les hommes d'affaires sont des hommes d'ordre et ils veulent à l'hôtel de ville des hommes d'ordre qui soient aussi des hommes d'affaires et de progrès.

La Ville se développe, sa population s'accroît, ses recettes et ses dépenses augmentent; ses ressources demandent à être bien employées, sagement et économiquement dépensées. Pour obtenir ce dernier résultat, il est nécessaire que le choix de l'électorat se porte sur des hommes désintéressés et dont toute l'ambition soit de remplir leur mandat avec honneur et probité, dans l'intérêt général. Ces hommes là ne manquent pas dans notre Cité, encore faut-il que le choix de l'électorat les désigne.

On parle beaucoup en ce moment de M. H. Laporte comme futur candidat à la Mairie. M. Laporte, qui préside actuellement la Commission des finances, est l'un de ces hommes dévoués à la chose publique dont nous venons de parler. Nous sommes persuadés que, s'il acceptait de se présenter contre le maire actuel, le vote de la grosse majorité des électeurs se rallierait sur son nom. Nous sommes assurés que le commerce serait unanime à appuyer sa candidature.